

**VIDA SOCIAL**

Asociación Corazones sin Fronteras



La asociación Corazón Sin Fronteras entregó sus premios anuales en una gala presentada por **Beatriz Ortiz de Montoya** que premió a la **Fundación ONCE**, al Gimnasio Altafit, al Club de Fútbol San Martín, a la presidenta del Colegio Oficial de Agentes Comerciales de Álava, **Esperanza Gómez**, a la veterana voluntaria de las asociación **Dolores Torre**, a la Consejera de Asuntos Sociales, **Beatriz Artolazabal**, al delegado del Gobierno, **Javier de Andrés**, y al teniente de alcalde **Peio López de Munain**.

